

Mon honorable ami de Témiscamingue (M. Caouette) m'a qualifié de «bleuet». C'est peut-être le plus beau titre qu'on m'ait jamais donné. Je lui ferai cependant remarquer que pour être véritablement un «bleuet», il faut avoir le ventre bleu. Je ne sais pas si je pourrai me rendre jusque-là.

[Traduction]

(La motion de l'honorable M. Hees est adoptée et la suite du débat est remise à une séance ultérieure.)

Sur la motion de l'honorable M. Olson, la séance est levée à 4h.35 de l'après-midi, en conformité d'un ordre spécial.

---